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REUNIÃO ORDINÁRIA 
COMISSÃO ORGANIZADORA DA CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE 

POLÍTICAS CULTURAIS 
 

Data: 30 de AGOSTO de 2023 às 19h – presencial na DAJUV  
 

Ao trigésimo dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, 
presencialmente, na Pinacoteca de São Bernardo do Campo, realizou-se a 
Reunião Ordinária Comissão Organizadora da Conferência Municipal de 
Políticas Culturais. A Sra. Samara Dinis da Silva Modesto inicia a reunião 
fazendo a primeira chamada às dezenove horas com a confirmação dos 
participantes: Sociedade Cívil Titulares – Alexandre Aniello Angelini,  
Weslley Oliveira Dantas e Daniel de Souza. Justificaram ausência Maria 
Aparecida da Silva e Ronaldo José Vitor Costa. Poder Público titulares – 
Samara Dinis da Silva Modesto, José Ricardo Quaglio, Kedley Correa de 
Moraes e Vanessa Ramos. Suplentes – Gustavo Cesar Gonçalves e Thiago 
Oliveira Postigo. Cátia Rodrigues de Sant’Ana justificou ausência. Pauta do 
dia – Proposta de cronograma para segundo dia da Conferência; Identidade 
visual (crachás, certificados e demais documentos; proposta de layout do 
espaço; próximas reuniões. Samara Dinis da Silva Modesto – apresenta a 
pauta. Weslley Oliveira Dantas ao ouvir que haverá entrega de certificado aos 
Conselheiros eleitos pergunta sobre o Conselho em si, que ainda não foi 
formalizado e será feita formalização após o plano for aprovado? Samara Dinis 
da Silva Modesto que a entrega de certificado é simbólica, ainda não existe 
Conselho pois faz parte de um processo, que será formalizado após aprovação 
do plano. Seguindo com a pauta Samara Dinis da Silva Modesto fala sobre a 
proposta da ordem do dia para o segundo dia. 7h credenciamento; 7h30 
acolhimento com café e música, uma das setoriais teve uma proposta de fazer 
esse acolhimento musical; 9h leitura da ordem do dia; 9h15 continuação da 
leitura, debate e validação da proposta do texto base, que criará o projeto de 
Lei do Plano Municipal de Políticas Culturais; 12h30 intervalo; 13h30 retorno; 
18h encerramento. Apresentação da identidade visual – crachás 
delegado/conselheiro na cor verde, ouvinte na cor branca, comissão/apoio na 
cor rosa, autoridade/convidados na cor amarela. Sugestão de que frente/verso 
fossem iguais, todos concordaram. Certificados “Certificamos que xxxx faz 
parte do Conselho Municipal de Cultura de São Bernardo do Campo, a partir de 
setembro de 2023” sugestão de alteração para “Certificamos que xxxx foi eleito 
para fazer parte do Conselho Municipal de Cultura de São Bernardo do 
Campo”, todos concordaram. Certificados dos dois dias serão entregues online. 
Lista de presença com setorial, nomes dos delegados e espaço para 
assinatura. Apresentado layout do espaço. Samara apresentou devolutiva 
sobre café/almoço, primeira opção: café da manhã com café, leite, suco, 
refrigerante, pães de forma e bolo, para almoço existe uma ATA para 250 
marmitas porém não existirá café a tarde e segunda opção: café da manhã 
como o anterior e a tarde uma café mais reforçado com 2 tipos de lanche de 
metro. Para votação a segunda opção foi escolhida através de 7 votos a favor e 
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2 abstenções (Daniel/Wesley). Sobre o layout, na mesa abaixo do palco onde 
serão feitas as possíveis alterações de texto, ficarão o José Ricardo, Cátia 
Prometi, Thiago Postigo, Ellen e um representante da Sociedade Civil a 
escolher. Na mesa principal em cima do palco ficarão Samara, Vanessa, 
Kedley, Gustavo e um representante da Sociedade Civil a escolher. Ainda no 
palco ficarão interprete de libras, pessoa na contagem de tempo e 
direcionamento ao microfone Espalhados pelo espaço ficarão as pessoas 
responsáveis para contagem de votos. Uma equipe logo na entrada, no 
credenciamento. Uma sugestão do Daniel de Souza em fazer a leitura corrida 
do texto (por eixo) e assim que tiver algum destaque colorir o texto após o eixo 
lido volta-se as partes coloridas para discussão e possível alteração. 
Alexandre Aniello Angelini sugeriu para comunicação e divulgação da 
Conferência vídeos de chamamento e divulgação feitos por representantes das 
setoriais, sugeriu também divulgação paga nas redes sociais da Secretaria. 
Weslley Oliveira Dantas sugeriu entrega de cartazes nas escolas, divulgação 
nos painéis das UBSs. 
Por fim, Samara Dinis da Silva Modesto agradece a presença de todos e 

ressalta que a próxima reunião será dia 12 de setembro (terça-feira) às 19h na 

Pinacoteca. Nada mais havendo, deu-se por encerrada a reunião às 20 horas e 

20 minutos. 

 
l 

Viviane Rosa 

Nome do redator da ATA 


